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日 時 令和元年７月１８日（木） 午後７時～午後８時３０分 

場 所 健康福祉センター ２階多目的ホール 

 

地域の身近な課題について 

 意見 市回答及び対応 

１ 岡地区の本郷連合町内会で年に一度本郷川の清掃活

動を行っていますが、町内会会員も高齢者が増え清

掃が負担となっています。本郷川は二級河川ですが

県の管理や市の関わりはどのようになっています

か。清掃の現場をぜひ見ていただきたいと思います。 

本郷川は静岡県が管理する二級河川であり、市の関わりとしては、河川

愛護推進事業として河川清掃等を行っていただいている町内会に経費

の一部を助成しております。清掃における町内会の負担軽減について

は、静岡県等と協議し検討いたします。 

２ 現在、西小学校は広域避難場所となっていますが、

統合した場合どうなるのでしょうか。岡区と松原区

の広域避難場所が無くなってしまうのではと考えま

す。 

跡地利用については、地域の皆様の御意見を踏まえ今後検討してまいり

ますが、検討の際には、地域の指定緊急避難場所としての機能を維持す

ることを前提として考えております。 

３ 小学校の統合により学校の歴史の喪失や広域避難場

所が無くなってしまうこと、再び人数が多くなった

時に学校を建設する必要がでてくるなど、統合のデ

メリットが多いのではないかと思います。統合の期

日を先延ばししても良いのではないでしょうか。 

現状の出生数、人口推計値などを踏まえると、今後も少子化の傾向は続

くものと考えており、今の子どもたち、将来の子どもたちのためにも、

一定の期日を定めるなどして具体的に学校統合を進めていくことは必

要であると考えております。 

統合後の跡地利用については、校舎等既存建築物の有効活用を含め、皆

様の御意見を踏まえ検討してまいりますが、検討の際には、地域の指定

緊急避難場所としての機能を維持することを前提として考えておりま

す。 

４ 市内３高校の再編に当たり、新構想高校に対し伊東

市はどのようなことを求め、どのように関わってい

ただけるのでしょうか。また、東部特別支援学校伊

豆高原分校の今後についての考えを伺います。 

静岡県教育委員会による「ふじのくに魅力ある学校づくり推進計画」に

基づき進められており、本市としては小中学生の保護者の意見も伺いな

がら県教育委員会と協議を進めたいと考えております。また、特別支援

学校については、子どもたちが自立して生活できるようになるための支
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援を行う体制を作りたいと考えております。 

５ 災害時の避難所運営に必要となる紙、筆記用具など

の物品の調達をお願いします。また、避難所には外

国人観光客の避難も予想されるため、翻訳機を配備

して貸出すなどの対応をお願いします。 

避難所運営に必要な物品の調達及び外国人対応も含めた防災対策につ

いては必要と考えております。避難所運営に必要な物品については市で

準備を進めており、翻訳機に関しては、スマートフォンアプリを利用す

ることを検討しております。 

６ 小中学校の再編について、学校が身近な場所にない

と不便なため、子育てする家庭が伊東市に住まなく

なり、更なる人口減少に繋がります。学校数を減ら

さずに教育を充実させる方法としてＩＣＴを活用し

た遠隔授業の導入はいかがでしょうか。 

２０２０年の新学習指導要領全面施行を控え、「知識の習得」から「変化

に向き合う力」を身に付ける方向へ変わっており、グループディスカッ

ションやディベートなど社会性の育成や切磋琢磨する場として学校に

は一定規模の人数が必要と考えております。 

ＩＣＴの利活用については、現在モデル校にて実施しておりますが、今

後、統合に併せて適正な教育環境の場において効果的に執行できるよう

整備に努めてまいります。 

また、統合の際には、通学の負担軽減等、子育て世代の負担軽減に努め

てまいります。 

７ 学校施設の近隣は落ち葉や砂埃で困っていることを

ご承知おきください。 

承知いたしました。心掛けておきます。 

８ 小学校の統合に当たり、通学方法についてどのよう

に考えていますか。スクールバスを導入する場合は

利用料の負担はあるのでしょうか。 

本市といたしましては、統合に関する保護者説明会等において、通学の

負担軽減に関する御意見を多数いただいており、十分な配慮が必要であ

ると認識しております。 

今後、統合による細部の協議・決定を図るために、地域協議会（仮称）

を立ち上げる予定となっており、地域の代表者に御参加いただいた中

で、具体的な通学の負担軽減方法を決定してまいります。 

９ 避難所に指定されている鎌田会館と鎌田湯は老朽化

が進んでいるため、早急に建て直しできないでしょ

うか。また、高齢者にとって広域避難場所の門野中

鎌田会館は鎌田財産区が保有しており、財産区の所有する財産に対し地

方公共団体が資金を出すことは地方自治法上禁じられております。ま

た、代わりとなる施設の建設についても現状では難しいものと考えてお
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学校まで避難することは難しいため、旧市民病院跡

地や現在の市民病院を避難場所にできないでしょう

か。 

ります。 

伊東市民病院は災害時には災害拠点病院として活動拠点になる予定で

あり、避難場所にすることは難しい状況です。旧市民病院については今

年度から解体工事を始めており、跡地の利用計画を立てる中で、避難所

となり得る施設とすることも検討してまいります。 

10 伊東にはオレンジビーチ、大室山、小室山、一碧湖

等の観光名所のほか、各地域のお祭りや共同浴場な

どたくさんの観光資源がありますが、生かし切れて

おらず残念に思います。観光資源を見直し、伊東の

魅力をもっとアピールしていただきたいと思いま

す。 

観光プロモーションについては、本年度から３か年継続するシティプロ

モーション推進事業により、効果的かつ戦略的に宣伝及び情報発信を行

ってまいります。 

11 本郷公園について、トイレが古く利用しづらいため、

改修について検討をお願いします。また、近隣の土

埃被害の軽減対策として、芝を張るなどの対策がで

きないでしょうか。 

トイレの改修については、他の観光トイレの改修状況を踏まえ、優先順

位を考慮して順次対応してまいります。土埃等の問題につきましては、

芝を張ることも含め、有効な対策について引き続き検討してまいりま

す。 

12 国道１３５号の竹町交差点から市役所までの歩道整

備をお願いします。 

現状では狭いものの両側に歩道又は歩行帯があります。建物等により歩

道の拡幅整備は困難であると考えておりますが、歩行者の安全を考慮し

た歩道整備について、道路管理者である静岡県へ要望してまいります。 

13 危機管理に関して、ウィルス対策としてマスクの備

蓄はどうなっていますか。 

マスクは約４万枚備蓄しております。 

14 小川３丁目地内の市道で側溝に蓋をしてもらいまし

たが、不具合がありますので対応をお願いいたしま

す。 

町内会長と現地を確認したところ、側溝が詰まった時に町内で清掃が難

しいとのことでありました。清掃については市で行いますので、建設課

へ連絡をお願いいたします。 

15 大平橋周辺の市道の舗装で大変良くなりました。当 市道については破損の状況により、修繕又は舗装の打ち替えを検討して
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該箇所は大平の森へ繋がる道路であるため、整備区

間を延長していただけると助かります。 

まいります。 

16 図書館は都市の文化のバロメーターだと考えていま

す。将来を託す子どもたちのために図書館を充実さ

せて、図書環境を整えることが私たちの責務である

と考えます。 

図書館については先進施設の視察を実施するとともに、様々な観点から

検討を進めております。本市の身の丈に合った持続可能な施設であり、

かつ皆様から喜ばれる施設となるよう取組を進めてまいります。 

17 伊東市の５年後、１０年度の人口の推計は何人ぐら

いでしょうか。 

平成２７年算出の将来人口推計によると、５年後は６万５千人、１０年

後は６万１千となっております。 

18 若い人や子育て世代が伊東で働き、生活できるよう

な雇用環境の整備をお願いします。 

本市へ参入する企業があった場合には積極的な地元採用をお願いする

とともに、雇用環境改善会議において引き続き官民一体となって課題解

決に取り組んでまいります。 

 


